

1	ワクチンの情報が知れるといいと思います。
2	全ての市民が利用できないのが現状ですが、今後の若い方達への市政への理解や参加の為にも積極的に推し進めてほしい。
3	四日市市の公式YouTubeなどがあることを知らなかつたので、これから見てみたいと思います。もっと、宣伝してほしいです！
4	アナログ人間なのでやり方が良くわからない。
5	公式SNSがある事を知らなかつたので、学校などの若い人が多く集まる場所に公式SNSがある事を発信すると若い世代にも注目されるかもしれません。
6	四日市市の地震、大雨等の情報はSNSで得られるようにしてほしい。
7	特になし
8	私はSNSは使っていませんので「あれ・これ・それ」とは言えませんが、「誰でも・何時でも・何処でも」見られるようになれば良いです。それには、スマホやパソコン・タブレットがどなたでも使いこなせることが必要ではないでしょうか。今、四日市市の15歳以上でこのような機器を使っているのは7割か8割でしょう。その他の人はどうしたらよいかを知恵を絞ってみてはどうでしょうか。それにはパソコンを無料で自由に使えるPCコーナーを設けてください。それは今度出来るであろう新図書館の1階に設けてもらいたいですね。
9	楽しい情報、お得な情報お願いします
10	ありません
11	ありません
12	頑張って！
13	特になし
14	LINE友達になってみて、実際活用できるかどうか、見てみます。
15	LINE、12月24日、献立表のリンク先から、キャンセルで、戻れない。キャンセルすると、同じページへ戻ってしまって、抜け出せなくなります。
16	特にありません
17	見くなるような魅力的なものを目指してほしい
18	PCやタブレット端末、スマホを持たない人やインターネットに関心や興味のない人、例えば高齢者とか生活困窮者にどう対応するのか？
19	堅苦しいものではなく、友達感覚のわかりやすいSNSだといいなと思います。堅苦しいのは、最初から見る気が失せてしまうので。
20	常時、市民からの意見を言えるようにしてほしい。また、解答もスムーズにして市政に役立ててほしい。
21	コロナに対応が悪い(遅い)
22	特になし。
23	後方でもあるよときっと記載していただいていると思いますが、今一つ認知度が低い気もします。SNSをうまく活用して災害情報のみでなく、申請書類の簡易化とか進めないと窓口でも待ちが少なくなつていいかなとは思います。
24	他のニュースアプリから四日市市を登録して飛んでいたので一度、公式から拝見してみま
25	特にありません
26	私は、月2回の戸別配布される紙媒体の公報と、ネットで市のホームページを拝見するのみです。
27	LINEやYouTubeをやってることを知らなかつたので、広報やポスターなどで積極的に宣伝してほしいです。
28	市民の情報格差解消の為、行政と市民が一体となりその格差を是正することは重要な課題である個人情報の問題と関係あるが、他市で行っている高齢者施策を参考にしてください
29	色々なSNSがありますが、FBくらいしかやっていませんので、特に期待しておりません。
30	なし
31	がんばってください
32	必要性をあまり感じない
33	市に相談しても結論を出せない立場であるので参考程度の話となるので決裁権が発揮できる職員であつてほしい。
34	内容により見るかどうかは、個人が決めることなので、利用者少なくてもいろんなコンテンツがあればよいのではと思います。
35	特になし
36	あれば便利に感じる人もいると思うが、沢山の予算をかけてまですることではないと思う
37	意見や要望には必ず返信(回答・見解etc)をいただきたい。
38	一通り見ましたが他の都市と比べて特徴が無いように思いました。

39	見たい人、いるのかなと思てしまいますが、市外の方が四日市を訪れる際に調べたりする為のPRにはいいですね。とは言え、以前、京本政樹さんとこにゅうどうくんの動画をTVで紹介されているのを見たことはあります、こにゅうどうくんの魅力が全く感じられず、とても残念な動画だなと思いました。四日市へ来たくなるような街の紹介や、可愛いこにゅ
40	特になし
41	特になし
42	特になし
43	あることを知らなかった。登録したくなるような配信がある事をアピールして欲しい。具体的に教えてもらえると登録しようかなとなると思います。個人的には災害等の重要な情報。
44	税金の無駄使いを知りたい。(職員が掃除しないで、外注に委託してる。パートばかりに、仕事として職員はふらふらしてる。)
45	PRしないと
46	もっと勉強しますが公式じゃないサイトではチェックしているつもりです‥
47	防災対策を教えてほしい
48	わからない
49	特になし
50	特になし
51	特になし。
52	特になし
53	特にありません
54	もっとPRが必要。
55	新型コロナワクチン接種についての詳しい情報や給付金についての詳しい情報の記載。 各種申請をSNSでも受け付けること。
56	地道にでも頑張って継続して欲しい。
57	利用方法を知らない方も多いと思うのでもっとPRするべきだと思う
58	四日市市の問題について提起して議論を盛り上げてほしい
59	今後見ていきます。
60	閲覧者数、少ないですよね。どうすればいいか分かりませんが、利用者(市民)が求める情報とのギャップがあるのかもしれませんね。まず、若者向けに、例えば高校生などに興味を持ってもらえる情報発信から、親世代に向かい、周知が広がれば…どうなんでしょう
61	知らなかったけど、見てみたいと思う
62	情報の迅速化
63	SNSをあまり利用しないので特にありません。
64	今の時期は難しいが、各所で行われる市主催のイベントの告知が前もってあつたら有難
65	おもしろそうなコンテンツ 周知が必要
66	お得情報の公開
67	情報の提供
68	それぞれのSNSの特徴を活かして情報発信してほしい。
69	特になし
70	全然しらなかった。後方でPRしたのかな?
71	lineは確かに使っている方が多いですが、情報漏れがあるといわれています。そのことがきになりますが。
72	なし
73	資源物の持ち去りなどをメールだけでなく、LINEで通報できたら利用したいです。
74	特になし。
75	あまり 利用 していない
76	特にない
77	災害時の情報提供に活用してほしい。例えば給水車など
78	特になし
79	市役所や出張所等利用しているが、市の公式SNSがあることを知らなかった。広告に気が付かなかったのだと思う。これからは見てみようと思う。
80	公式SNSがあることを知らなかった。
81	若い世代の人たちには有効だと思います。私はSNS自体を利用していないので、HPを充実してもらえば、ありがとうございます。LINEは、防災や災害情報の共有に役立つような気がします。ほとんど利用していないので、あまり役に立てなくて済みません。
82	アピール力が足りないと思う。

	LINEを市のネットワークに入れるのはどうかと思う。機密性とか大丈夫ですか？SNS「LINE」の個情報が、本国外である韓国のサーバーに暗号化されていない無防備状態格納されており、しかも再委託先の中国企業などがアクセス可能な状態だったという事件がありました。LINE上で個人情報のやり取りは流出するリスクは？遊びで使うのなら百歩譲って良しとするが、市の業務としての使用は反対する。
83	特にありません
85	特にありません。
86	snsは全ての人につながらないと思う。また通信障害、災害時には弱いのでは、、！
87	あまり浸透していない気がする。
88	特になし
89	特にありません
90	特にありません
91	質問をAIが回答してくれるシステムがあると便利だと思います。
92	広報の充実をお願いします。超高齢者ですので…
93	これを機会にYou Tubeで検索してみます。できればおすすめに出ると良いですね。
94	ワクチン接種券の配布状況等をリアルタイムに知らせて欲しいです。
95	LINEは活用されていない気がする。
96	別にない
97	イベント情報が知りたいです
98	特にないです。
99	スマホを持っていない場合はどうすればいいのでしょうか
100	SNSに興味無い
101	市の考え方、方針等分かり易い記述を期待したい
102	面白ければ見ます、いかにもお役所てきならば、見ないと思う
103	そもそも、市の公式SNSがあることを知りませんでした。同じ様な方は多いと思います。そのPRからスタートが必要でしょうか。
104	市のいろんな情報が気軽に知ることができればよいですね。
105	特に必要と感じてない
106	知名度は低いと思う 役所をフォローは余程何か特典などが無いとしないかな
107	ない
108	市の公式SNSについての取り組み自体の周知が不足。
109	四日市の情報は市民として知りたいので、これからも情報提供していただくと嬉しいです。
110	情報、個人の多様化もあり、必ずしもSNSを利用するとは限りがあり、SNS以外の発信も残しておくべきである。結局、緊急時には、SNS使えるとは限らないから。
111	欲しいときに欲しい情報が欲しい。
112	今のところ特になし
113	天気の急変や犯罪情報などはメールで来るので、コロナ関係以外は特に市の公式SNSを見たいとは思っていない。
114	利用しないのでわかりません。
115	こまめな発信を期待します。
116	ラインでは要件を言えば問い合わせ先がわかる様にしてほしい
117	オンライン申請の充実をしてほしい
118	目にする機会があったら試して見たかったけど全く知らなかったです。
119	特になし
120	市長個人のFacebookでアップしている市民へのお知らせが充実しています。四日市市の公式アカウントでも市長個人のアップ内容をシェアしてみてはいかがでしょうか。
121	ラインやインスタグラムよりも、情報を受け取れるアプリ形式の方が個人的にはうれしいで
122	市のHPや広報などで十分な情報が得られているが、市民からの意見陳述など双向方向のやりとりを期待する。
123	もっと分かりやすく宣伝してほしい
124	公式のsnsがあることを知らなかつたので、宣伝して欲しいです。
125	特になし
126	あまり見たことがない。あることも知らなかつた。広報などで宣伝してくれたら見て見ようかなー。と思うかも
127	ありません
128	you Tubeを見てみたい
129	おすすめのスポットを紹介してほしい
130	ラインで必要な情報が検索出来て、サイトに飛べるといいですね
131	利用していないので思いつきません。

132	公式susでYouTubeやInstagramがあることは初めて知りました。せっかくの活動なのに知名度が低いのが非常に勿体無いと思うと共に一つの課題なのだと思います。例えば駅など人通りが多く、目立つ場所にいくつか広告のようなもので宣伝した方がいいと思います。
133	市のSNSをしないので特に無い
134	利用していないので、これを機に利用してみようと」思います。各分野がわかりやすく、知りたいことをさっと見つけられるレイアウトを期待しています。
135	高齢者でも理解しやすい方式を検討してほしい
136	現在はなし。
137	市民に身近な存在であって欲しい。
138	特にない
139	Twitterの配信頻度ですが、毎日配信でも良いと思います。
140	市がSNS活動をしていることをアピールした方が良い
141	コロナで疲れている市民に明るい情報提供を頂けたら嬉しく思います。
142	新しい項目？ 次回から、しっかり、疑問を、問合せします
143	特になし
144	なし
145	アンケートには答えやすいのですが、、、。自分が気付いたことを届けやすい方法を教えてください。不勉強ではありますが、、、。
146	災害の情報などをもっと詳しく発信してほしい
147	ワクチン接種の予約など利便性を高めてほしい
148	もっと目に付くように宣伝してください。
149	人権等々の配慮は大事だが、コロナのような状況の中で発生場所の秘匿はかえって憶測と流言飛語が出る。学校で感染者が出れば、学校支援者と言う目に見えず書類にも記載されない人間がいる。その人まで感染に怯え情報なく人伝てで感染情報を聞くのはどうか？コロナ以前にも違法的なコトを耳にしても、行政に伝えれる手段もなく。ワクチンも行政の無策と醜態を晒し、防止策も正直な店は疲弊し外国人の店は繁盛。これだけ一方通行の公式だと来る災害時はどうなるやら、少しの積雪でも主要道路状況や公共交通機関
150	スマホを利用してないため、SNSに関する違憲・要望はありません。
151	もっと宣伝してほしい
152	自身の興味のあるものをYou Tubeで観ている状態なので、今のところ満足しています。
153	情報提供内容が非常に理解しにくいくらいが多い特に、コロナ問題での予防接種案内内容な
154	コロナ関連の投稿ばかりでつまらない
155	手軽にアクセスできるようにしてほしい
156	◇例えば、YouTubeのコメントで質問がある時は答えてあげてください。◇youtube 発信するが閲覧回数が一桁ものもある。一方、個人が発信した、四日市のお店、食事関連ものでは数千の閲覧があるものもある。閲覧回数が多いYoutuberと契約して発信した方が
157	これまでここにゆうどうくんのものしか見ていないかったので、これを機会にもう少し色々見ることにします。
158	特にない
159	新型コロナの正しい情報を着実に発信していただきたい。偏ったメディアの、あおり情報だけでなく、別見解等の公平な情報発信されているところが無く、真実が分かりにくい。
160	ない
161	特にありません。
162	今特にないが、lineの友達登録をする。
163	とくになし
164	市民の交流の場所があればいいと思います。
165	今回初めて市の公式SNSがあることを知ったのでもっと宣伝をするといいと思います。
166	ない
167	申し訳ないのですが、市の公式SNSについては何も知らず、それでもこれまで特に不便を感じたことがありません(配布される広報には、必ず目を通しています)。それでも、活用すれば便利なツールだとは思います。これを機会に、利用してみます。
168	特になし
169	公式SNSがあることを知らなかったです。まめに更新されているようなのもし認知度が低いようなら勿体無いなと思いました。
170	わかりやすい内容、初めての方にも納得できるものにしていただきたいです。
171	特になし。市のことが知りたいとき、用事があるときに見るのはホームページまで。それで解決しなければ電話してしまいます。
172	利用する機会、興味が薄い

173	色々なお店や企業などに取材するコーナーを作つてみてはいかがでしょうか。期待できる効果・SNS登録者数の増加・お店や企業の活性化・お店や企業の意識向上 既に実施中であれば申し訳ありません。
174	今まで利用していなかったが、ラインなら利用してみようかなと思う。もっとアピールしてほしい
175	Instagramでの発信を知らなかつたので、またチェックしてみます
176	万古焼きなどをぜひPRしてください
177	今回四日市のSNSを知つたので試しにインスタを見ましたが、写真も綺麗だし色々な情報も載つていたので、これからは時々チェックしようと思います。
178	身近で興味深い情報(お出かけスポットやお得な情報 催し、新店情報など)教えてもらえると有難いです。すでにあるなら悪しからず…です。
179	見たことがないので分からないです、グルメ情報や新店舗開店の情報などが、あれば良いなと思います。割り引きクーポン付きで。
180	知らなかつたので、一度使用してみたいと思いました。
181	行政機関らしく堅苦しい。もっと読みやすいものに。
182	こにゅうどくんが好きでたまに見てます
183	特になし
184	市の情報は、ホームページにアクセスしないとある程度の情報が入つてこないので、LINEなどで高齢者、障がい者、子育て他のホットな情報を得ることが出来ると良いですね
185	特になし
186	まだまだ、私達の世代はSNSをうまく使えてないと思います。使えば便利かもしれません。もっと広報して欲しいです。
187	Twitterをもっと更新してほしい
188	特ないです。
189	市長のブログは見ています。この情報が市の公式SNSで発信されているのであれば、広報等でもっと広報してください。
190	安心安全。
191	コロナ対策して。
192	健康第一。
193	更新頻度等は十分だと思います。閲覧数等は気にせず、市民に親しみやすい内容を各種SNSの特徴に応じて発信していただければと思います。
194	「運用方針」配信する情報に対し免責事項(1)(2)に違和感があります。特に3.(3)の項「防災などの緊急情報」は大切な情報です。保証しなければならないと感じます。
195	子育てにかかる情報をたくさん欲しいです
196	ご意見・ご要望があれば、と書いているのに、必ず回答とはおかしい。
197	あまり活用できることがない
198	市民は情報をすぐ発信できて、それに答えて対応してくれる事
199	ラインなどにたどり着くまで探しにくい時があります 年配者にも解りやすくしてほしい
200	アンケートに答えるために初めてみました。四日市のお兄さんを訪ねる旅 おもしろそう。